Asegura, Eduardo Ballón Echegaray Movimientos regionales se volverán a imponer en las elecciones del 2014

El coordinador ejecutivo del Grupo Propuesta Ciudadana. Eduardo Ballón Echegaray, aseguró que en las próximas elecciones regionales y municipales, se repetirán los resultados de los últimos procesos, es decir se impondrán los movimientos regionales, provinciales y distritales, sobre los partidos tradicionales.

Es más o menos claro que el 2014 vamos a seguir mirando la atomización y fragmentación de agrupaciones regionales, provinciales y distritales, que van a disputar el poder. Eso hoy día ya es inevitable, los partidos tradicionales van a tener que hacer alianzas con agrupaciones regionales", sostuvo el especialista. "Quien crea que van a triunfar los partidos políticos, no conoce este país. Los partidos tradicionales ya han sido derrotados en las úl-



Asimismo, recalcó que la sociedad civil también tiene responsabilidad por la situación del sistema político de nuestro país, pues se muestra indiferente a la participación política.

'El tema de fondo es que en este país la institucionalización y la construcción de identidades son cosas que en general a los ciudadanos no nos interesa mucho, porque si hay problemas de partidos y Estado, pero también de la sociedad. Este es un país que ha cambiado radicalmente y desde la sociedad, desde los partidos y desde el Estado, no terminamos de darnos cuenta cómo es que ha cambiado y cómo es que tenemos que pensar las cosas de otra manera", manifestó.



Eduardo Ballón.

timas elecciones regionales de manera dramática", añadió.

Sin embargo, destacó que hay partidos nacionales que "debido a su condición de ómnibus electorales y el tipo de estrategias que han desarrollado van a tener mejores posibilidades, sobre todo si es que establecen alianzas con los movimientos regionales".

Al recordarle que la mayoría de alianzas se disolvieron luego de llegar al poder, aseguró que esto siempre se repetirá por la falta de un sistema de partidos políticos nacionales. "Nos preocupa, pero no debe sorprendernos. Eso pasó en el 2002, 2006 y 2010, y va a seguir pasando. Es la respuesta natural a la inexistencia de un sistema de partidos políticos nacionales. La responsabilidad mayor está en los partidos políticos, que no se preocupan por ser nacionales", destacó.